



# 興津っ子

あと1か月で令和5年も終わります。音読発表会、書初め練習、リース作り、6年生は勝浦中交流会などたくさんの行事があります。様々な事に頑張る子供たちの姿から、この8か月で一回りも二回りも成長したことが感じられます。

新しい年を迎えるにあたり、子供たち一人一人がこれまでの学校生活を振り返り、これから頑張ることを考えていくことが大切だと思います。今後も、子供たちの力を高めるため、努力したことを認め、賞賛し、自信とやる気もてるような指導に努めていきたいと思っています。

## 修学旅行に行ってきました<6年> 11月16(木)、17日(金)

11月16日(木)17日(金)に6年生の修学旅行を実施しました。今年度も電車での修学旅行だったため、快速のグリーン車・江ノ電・特急電車などに乗り、切符の買い方や公共交通機関でのマナーなどを含めて学習を行うことが出来ました。

1日目は、鎌倉駅到着後、鎌倉大仏(高德院)の見学をし、鎌倉散策(長谷寺・銭洗弁財天・葛原岡神社)をしました。昼食には、小町通りで大仏さま焼きやおだんご、カレーパンなどを買い、美味しく食べました。その後、鎌倉ステンドグラスさんでとても素敵なフォトフレームを作成しました。宿は、KKR鎌倉わかみやさんにお世話になりました。

2日目は、天候が悪かったため、江ノ島には行かず、新江ノ島水族館のみの行動となりました。水族館では、2班に分かれ、館内の見学やぬいぐるみくじを行いました。2日間6名全員が元気に過ごすことができました。



## トンネル上の木片と倒木の撤去が終わりました!

興津集会所方面のトンネル出入口に木片が落ちていたため、通行に支障が出てご迷惑をおかけしましたが、11月24日(金)に、木片の撤去と倒木の処理をしていただきました。

今後、学校でも日々点検はしていきますが、通行時に心配な状況を見た場合は、すぐに学校にお知らせください。

## 廃品回収の収益の報告です

10月22日(日)に実施された廃品回収の収益は、全ての合計で**69,240円**となりました。

地域の皆様のご協力により、多大な収益を得ることができました。今後の興津小学校児童の様々な活動に、有効に活用させていただきたいと思っております。ご協力ありがとうございました。

## 校外学習<1、2年> 11/7 (火)

11月7日(火)1・2年生が校外学習で鴨川シーワールドに行ってきました。朝は雨風が強く天候が心配されましたが、室内の見学がほとんどだったため、楽しく過ごすことができました。到着すると子供たちは、たくさんの種類の魚を楽しそうに見て回りました。その後はイルカなどのショーを見学しました。マンボウやペルーガなどの、普段見ることのできない魚を間近で見て、その大きさと迫力にとっても驚いていました。



## 校外学習<3、4年> 11/22 (水)

11月22日(水)に3、4年生が校外学習で、大多喜浄水場とバイシア勝浦店の見学に行きました。大多喜浄水場では、安全な水道水をつくる過程を実験を通して学んだ後に、実際の施設を見学しました。水がきれいになっていく様子を見ることができました。最後は出来立ての水道水を頂きました。子供たちは「とてもおいしい」と言って、たくさん飲んでいました。バイシア勝浦店では店長さんに対応していただきました。最初にどのように商品を並べているかや、商品がどこで生産されているかなどを説明してくれました。その後、バックヤードを案内していただき、お惣菜や魚、お肉などを加工している場所、牛乳などの冷蔵商品を並べている場所を見学しました。自分たちの生活で何気なく使っている水道水がどのようにして作られているかや、買い物をしていのお店の裏側を学ぶことができ、とても有意義な1日となりました。



## 引き渡し訓練のご協力ありがとうございました 11月2日(木)

11月2日(木)に津波を想定した避難訓練と、引き渡し訓練を行いました。地震でグラウンドへ避難した後に津波警報が発令されたことを想定し、2次避難場所のブルーベリーヒルまで急ぎ足で避難しました。子どもたちは真剣に取り組み、黙々と歩き学校を出発してから20分後には全員無事避難場所へ到着することができました。避難訓練終了後は引き渡し訓練となり、保護者の方が迎えに来てくれました。今年度は伊豆諸島や千葉県においても津波注意報が発令されています。災害はいつ起こるか分からないので、常に防災について意識を高めていけるといいですね。お忙しい中でのご協力ありがとうございました。

